Fans lassen sich keine Bayern-Heimpartie entgehen

Volles Halbjahresprogramm der "Pomperlbuam" - Am Wochenende Freundschaftsspiel-Termine

Bad Griesbach (chr). Die "Pomperlbuam" eifern immer stärker "ihrem" Idol-Verein nach. Kaum ist eine Saison abgehakt, geht die Planung für die nächste los. Nun hat der Bad Griesbacher Bayern-Fanclub seinen Terminplan für das zweite Halbjahr 2007 zusammengestellt.

"Bei uns wird nicht nur in die Allianz-Arena zu den Bayern-Spielen gefahren", betont "Pomperlbuam"-Chef Manfred Wagner. Und so ist der Terminkalender für einen der größten Fanclubs des FC Bayern München bis zum Saisonstart am Samstag, 11. August, gegen Hansa Rostock auch reichhaltig gefüllt.

UEFA-Cup-Praxis offen

Noch nicht ganz geklärt ist die Kartenvergabe für die UEFA-Cup-Spiele. Da wird erst noch auf die Auslosung gewartet. Feststeht: Auch die UEFA-Cup-Partien in ihrer zweiten Heimstätte, der Allianz-Arena, lassen sich die "Pomperlbuam" nicht entgehen.

Am Samstag, 14. Juli, legen die Mitglieder bereits los mit einer Plättenfahrt auf der Salzach ab Burghausen für die ganze Familie. Am 18. Juli folgt das erste Fußball-Glanzlicht. In Ried spielt die U- 19-Nationalmannschaft Deutschlands beim EM-Endturnier gegen Frankreich. Tom Mauerer (☎ 0171/8140035) fährt mit dem Neunsitzer nach Österreich. Bereits ausgebucht ist die Wochenendfahrt am 28. und 29. Juli nach Friesach zum "Spectaculum".

Mit "Melancholie in der Allianz-Arena" könnte die Fahrt kurz nach dem Bundesliga-Start am 15. August betitelt werden. Ziel ist das Abschiedsspiel von Bayern-Urgestein Mehmet Scholl. Der FC Barcelona tritt dazu in der Bayern-Heimstätte an, und die "Pomperlbuam" wollen in einem ausverkauften Stadion dem verdienten Spieler einen würdigen Abgang bereiten.

Danach geht es fast routinemäßig weiter. "Wir fahren natürlich mit zwei Bussen zu jedem Bayern-Heimspiel in der Vorrunde", bestätigt Manfred Wagner. Aber da ja auch UEFA-Cup-Spiele stattfinden werden und die Bayern dann jeweils donnerstags spielen, entscheidet sich erst im Laufe der Vorrunde, meist vier Wochen vorher, wann der FCB am Sonntag spielen wird.

Klar ist auch, dass das Vereinsleben während der Bundesliga-Hinrunde nicht zu kurz kommt. Am 4. September heißt es "Auf zum Vereinsabend auf dem Karpfhamer Volksfest", am 9. September geht es mit dem Bus zur Sommerrodelbahn nach Bodenmais. Auch in heimatlichen Gefilden steht einiges an. So wird regelmäßig, immer am ersten Montag im Monat um 18 Uhr auf der Karpfhamer Asphaltbahn kräftig mit dem Stock geschwungen. Am 28. September geht es zum Luftpistolenschießen des TSV Karpfham.

Spaß auch ohne Fußball

Wenn die Busse München ansteuern, lautet das Ziel meist Allianz-Arena, jedoch am 1. Oktober geht es zum Oktoberfest auf die Theresienwiese, Am 13, Oktober gibt es ein kleines Bonbon für die weiblichen Mitglieder: Shopping in der Münchner Fußgängerzone ist angesagt, während sich die Herren im Hofbräuhaus oder im Biergarten, je nach Wetterlage, vergnügen. Am 4. November kommen die jüngeren "Pomperlbuam" auf ihre Kosten beim Abstecher ins Erlebnisbad "Elypso" nach Deggendorf.

Nach dem Spiel des FCB gegen Wolfsburg, vermutlich am 28. November, findet am 29. November die Jahreshauptversammlung der "Pomperlbuam" im Sportheim des TSV Bad Griesbach statt. Am 15. Dezember steht die Weihnachtsfeier des Fanclubs auf dem Programm. Zwar beginnt die Feierlichkeit erst um 19 Uhr, aber ab 15 Uhr wird auf der Leinwand das Spiel der Bayern in Berlin gezeigt.

Anmeldung ist immer nur telefonisch unter 08532/3378 bei Silvia und Manfred Wagner, jeweils von 8 bis 20 Uhr, möglich. Nähere Infos gibt es unter der Adresse www.bayernfanclub-pomperlbuam.de im Internet.

Aktuell steht den "Pomperlbuam" ein stressiges Wochenende bevor. Morgen, Samstag, heißt es "Auf nach Sulzbach", denn dort spielt ab 18 Uhr der FC Bayern II beim Bezirksligisten DIK Sulzbach, also gleichsam in der Nachbarschaft. Der Regionalligist um Trainer Hermann Gerland hat zugesagt, mit einer namhaften Truppe – darunter Ex-Profi Thomas Linke sowie die Talente Toni Kroos und Mats Hummels - aufzulaufen. Am Sonntag geht es dann zu den Profis, die beim befreundeten Fanclub "Die 13 Höslwanger" in Höslwang am Chiemsee spielen. Rechtzeitig machen sich die "Pomperlbuam" auf den Weg, um nicht den ersten offiziellen Auftritt der neuen Truppe ab 15 Uhr zu versäumen. Besonders gespannt sind die Bayern-Fans natürlich auf die Neuzugänge Luca Toni und Frank Ribery.